

Bewerbungsprozess & Unterstützung, abgeschlossen im Dezember 2020

Wenn man sich als Frau mit 55 Jahre beruflich neu orientieren muss, kann das ganz schön herausfordernd sein. Und das in Corona-Zeiten! Ich habe dank meinem Coach Herr Erich Weber «Job Design» diese Herausforderung angepackt, umgesetzt und das Ziel erreicht!

Als mir im Juni 2020 gekündigt wurde, war ich sehr enttäuscht. Ich glaubte, dass ich keinen passenden Job finden würde. Mir wurde ein professionelles Coaching empfohlen und hatte mich sofort entschieden, mich unterstützen zu lassen. Schon nach dem ersten Gespräch verspürte ich eine positive Energie, die mich sofort überzeugte. Ich wurde Schritt für Schritt in diesem Bewerbungsprozess mit den richtigen Instrumenten eingeführt und geschult worden. Meine Begeisterung war sehr gross als ich nach einigen Bewerbungen, für das erste Vorstellungsgespräch eingeladen wurde. Das geschah nur dank der super Vorbereitung, eine genaue Standortbestimmung, den guten Inputs und die sehr gute Zusammenarbeit mit meinem Coach! Damit es zu Vorstellungsgesprächen kommt, ist es sehr wichtig, dass man bei der Jobsuche alles genau überprüft wie z.B. ob die Stellenausschreibung auf der Homepage von der Unternehmung vorhanden ist, wer die Ansprechperson ist, das Motivationsschreiben muss massgeschneidert auf das Stellenprofil passen und grosse Motivation zeigen für die mögliche Stelle. Ebenso wichtig, ist es nachher mittels Telefongespräch einen Termin zu erhalten. Das funktioniert jedoch nur, wenn man alle Schritte zuvor perfekt gemacht hat. Danach muss man sich auch sehr gut für das Vorstellungsgespräch vorbereiten bezugnehmend auf den Bewerbungsschreiben, genau auf den wichtigen Punkten eingehen, also wie im Verkauf eine genaue Bedarfsermittlung klären bzw. abdecken. Mit Erfahrungen kann man nur Punkten, wenn Sie für die neue Aufgabe wirklich wichtig und wertvoll sind. Mit Selbstkompetenz und dem unabdingbaren Willen Neues anzupacken kann es nur klappen, wenn auch die anschliessende Gehaltsverhandlung positions- und marktgerecht geführt wird. Auch das musste ich lernen, wir sind zurzeit in einem Markt, wo das Angebot und die Nachfrage, bei den meisten Jobs, die Vorteile auf der Arbeitgeberseite liegen. Ich bin sicher, dass man mit einer positiven Haltung, der richtigen mentalen Einstellung und viel Engagement, das Ziel einer neuen passenden Arbeit erreichen kann. Ich habe nach einer kurzen Zeit wieder einen Job, der zu mir passt und bin ausserordentlich glücklich. Ja, es stimmt, es war eine extreme Fleissaufgabe.

Herzlichen Dank Erich für deine Bereitschaft, mich 7 Tage die Woche, auch ausserhalb der regulären Arbeitszeit, zu unterstützen, für die vielen guten Tipps und die super Zusammenarbeit. Ich habe viel gelernt!!!

Manuela Grillone

